

DOMAINE DE CANDÉ

Mercredi 18 juillet, nous nous sommes retrouvés pour notre rando hebdomadaire. Mais, en cette période estivale, nous avons opté pour faire une balade dans le domaine de Candé, suivie d'un pique-nique.

A 10 h 30, les voitures s'agglutinaient devant la grille du Domaine. Alain ONDET, connaissant parfaitement cette propriété appartenant au Conseil Départemental d'Indre-et-Loire, nous a guidés pendant 2 petites heures. Puis, nous nous sommes retrouvés une trentaine, sous les arbres plus que centenaires, pour apprécier l'apéro offert par le club, et ensuite pique-niquer. Ah, qu'il faisait chaud !

Après le repas, parties de boules ou balade dans le jardin pour plusieurs d'entre nous. Ainsi, nous avons découvert « l'épinard fraise » et la tomate « osso blue » car nous avons eu la chance de rencontrer et de discuter avec le jardinier en chef. Ce fût une bien belle journée dans une bien belle propriété !

Commission communication : Cathy DUVEAU